

Bürgermeisterin

Sehr geehrte Eltern,

17.02.2021

das Kultusministerium hat nach einem langen Lockdown die Öffnung der Kindertageseinrichtungen und der Grundschulen angekündigt. Demnach soll ab dem 22. Februar 2021 der Regelbetrieb der Kindertageseinrichtungen unter Pandemiebedingungen wieder möglich sein.

In den Kindertageseinrichtungen beginnt die Betreuung mit denselben Vorgaben, die bereits vor Weihnachten gegolten haben. Ihre Kinder werden in konstanten Gruppen betreut. Die Hygienemaßnahmen werden weitergeführt.

Folgende Informationen sind wichtig, um einen sicheren Betrieb der Einrichtungen gewährleisten zu können:

Grundschulen

Für die Grundschulen ist ein Wechsel-Präsenz-Unterricht ab dem 22. Februar 2021 geplant. Hierzu haben Sie bereits Informationen von Ihrer Schule erhalten. Die Schulkindbetreuung darf im selben Rhythmus wieder öffnen. Konkret bedeutet dies, dass ihr Kind zu Zeiten des Präsenzunterrichts auch die Schulkindbetreuung besuchen darf, in der Woche mit Fernunterricht ist dies nicht gestattet. Ausgenommen davon ist die Notbetreuung.

Notbetreuung

Für Kinder, die bereits in der Notbetreuung angemeldet sind, ist keine neue Anmeldung erforderlich. Die Vorgaben zur Notbetreuung sind unverändert.

Mittagsverpflegung

In den Kinderbetreuungseinrichtungen mit Mittagsverpflegung wird diese mit der Öffnung der Einrichtung wieder angeboten. Auch für die Grundschüler in der Schulkindbetreuung kann wieder Essen bestellt werden. Für die Mensa Hanfbachschule sind die Speisepläne für die nächsten drei Wochen „online“.

Hol-/Bringsituation

Die Einrichtungsleitungen tragen dafür Sorge, dass es hier zu keinen Ansammlungen kommt. Dies soll unter anderem durch unterschiedliche Ein- und Ausgänge oder unterschiedliche Bring- und Abholzeiten gewährleistet werden. Jede Einrichtung setzt dies entsprechend ihrer räumlichen Möglichkeiten um. Bitte halten Sie, liebe Eltern, in diesen Situationen ausreichend Abstand und tragen Sie einen medizinischen Mund-Nasen-Schutz.

Mund-Nasen-Schutz

In den Einrichtungen besteht für Besucher die Pflicht zum Tragen eines medizinischen Mund-Nasen-Schutzes (FFP2-Maske oder OP-Maske).

Personal

Bei der Arbeit mit Ihrem Kind besteht für das pädagogische Personal keine Pflicht zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes. Gleichwohl kann es sein, dass sich Fachkräfte dafür entscheiden. Dies wird Ihnen und vor allem Ihrem Kind direkt durch die Einrichtung mitgeteilt.

Elternbeiträge

Der Gemeinderat hat die Rückerstattung der Beiträge für den Januar 2021 beschlossen. Gleichzeitig wurden Beiträge für die Inanspruchnahme der Notbetreuung festgelegt. Die Tage der Notbetreuung werden kalendertäglich erhoben und die betroffenen Familien haben eine entsprechende Rechnung erhalten. Am 25. Februar 2021 berät der Gemeinderat über eine Erstattung der Beiträge für den Februar 2021. Wir werden Sie über die Homepage und die KiTa-App über das Beschlussergebnis informieren.

Teststrategie des Landes – ergänzende Angebote der Gemeinde

Das Land Baden-Württemberg plant laut der aktuellen Berichterstattung, den pädagogischen Fachkräften zwei symptomfreie Testungen pro Woche zu ermöglichen. Diese Testungen sollen Ärzte und Apotheken anbieten. Die Gemeinde Möglingen ist im Gespräch mit den örtlichen Hausärzten und der Apotheke, um hier ein entsprechendes Testangebot auf die Beine zu stellen. Wir werden Sie zeitnah hierzu informieren.

Homepage und KiTa-App

Zum Schluss noch eine Bitte. Wir alle haben in den letzten Monaten gelernt, dass wir in einer wahnsinnig schnelllebigen Zeit leben. Informationen von heute sind morgen schon veraltet. Wir versuchen, Sie möglichst umfassend und zeitnah auf dem Laufenden zu halten. Dafür nutzen wir unsere Homepage und in den Betreuungseinrichtungen die KiTa-App. Vor allem im Infektionsfall sind wir so schnell handlungsfähig. Bitte informieren Sie sich regelmäßig über die angebotenen Informationskanäle.

Eine gute Betreuung Ihrer Kinder liegt uns sehr im Herzen. Mit den genannten Maßnahmen sind wir der Meinung, einen sicheren Kita-Betrieb auch in Zeiten der Corona-Pandemie auf die Beine stellen zu können und gleichzeitig die Gesundheit aller Beteiligten im Blick zu haben.

Ich bitte Sie, halten Sie sich an die aufgestellten Regelungen. So werden wir im guten Miteinander weiterhin die Corona-Pandemie erfolgreich meistern.

Bei Fragen zum Betrieb der Einrichtung wenden Sie sich bitte direkt an Ihre Einrichtung oder in Fragen der Beitragsabrechnung KiTa an Frau Lauterwasser (4864-42). Bei Fragen zu Beitragsabrechnung Schulkindbetreuung an Frau Liebhart (4864-46)

Bleiben Sie bitte gesund und behalten Sie Ihren Optimismus.

Mit freundlichen Grüßen



Rebecca Schwaderer
Bürgermeisterin